

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
Christian Dirsch
Waldstr. 16
91088 Bubenreuth



An
Herrn Bürgermeister Norbert Stumpf
& die Mitglieder des Gemeinderats
Birkenallee 51
91088 Bubenreuth

Bubenreuth, den 24.07.2015

Antrag zur Beibehaltung der Außengrenzen am Südhang

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Mitglieder des Gemeinderats,

am 25. Mai 2014 hat eine große Mehrheit der Bubenreuther Bürger den Bürgerentscheid angenommen, der besagt, dass keine Außenentwicklung Bubenreuths vor einem Zusammenwachsen der Ortsteile in der Bubenreuther Mitte erfolgen soll (Ausnahme Hoffeld). Die Bürgerforen und Bürgerwerkstätten haben die Bürger eingeladen an einer Beplanung der Posteläcker wie auch des Hoffelds mitzuwirken und ihre Ideen einzubringen. Weitere Ideen zu eben diesen Gebieten wurden von Architekturstudenten der Hochschule Nürnberg vorgestellt.

Man kann in Bubenreuth von einem ortsumfassenden Konsens im Sinne einer Innenentwicklung ausgehen, denn auch die Aussagen aller Parteien im Wahlkampf 2014 zielten in die gleiche Richtung. Von Regierungsbehörden werden ebenso regelmäßig Flächenschonung und Innenentwicklung angemahnt.

Im Widerspruch dazu steht der Beschluss des Bauausschusses vom 19.05.2015, den Bebauungsplan Südhang um Grundstücke im Osten zu erweitern, die außerhalb der bisherigen Bebauungsgrenze auf Bannwaldgebiet liegen.

Wir stellen daher den **Antrag**,
den Beschluss Lfd. Nr. 3 des Bauausschusses vom 19.05.2015 dahingehend zu ändern,
dass der 2. Absatz ersatzlos gestrichen wird.

Mit freundlichen Grüßen
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen